

Kapolda Jambi Pimpin Serah-terima Dua PJU dan Dua Kapolres

solmi - JAMBI.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 5, 2022 - 19:05



Suasana serah terima pejabat utama dan kapolres di jajaran Polda Jambi, Rabu (5/1)/foto: dok Polda Jambi

JAMBI - Kepala Kepolisian Daerah Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo memimpin Upacara Serah Terima Jabatan dua Pejabat Utama Polda Jambi dan dua Kapolres Jajaran Polda Jambi di lantai empat Mapolda Jambi, Rabu (5/1).

Dua Pejabat Utama Polda Jambi yang diserahterimakan adalah Kabidkum

Kombes Pol Dover Christian mutasi sebagai analisis kebijakan madya Bankum Divkum Polri (Dalam rangka Dik Sespimti Dikreg ke 31 tahun 2022). Posisinya digantikan oleh Kombes Pol Yudy Chandra Erlianto.

Sedangkan Dirlantas Polda Jambi Kombes Pol Heru Sutopo dimutasi menjadi Dir Lantas Polda Kalteng dan digantikan oleh Kombes Pol Dhafi SIK MSi yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagdalops bagopsnal Korlantas Polri.

Dua Kapolres yang dimutasi adalah Kapolres Sarolangun AKBP Sugeng Wahyudiyono di Mutasi sebagai kabagwassidik krimum Bengkulu. Posisinya digantikan AKBP Anggun Cahyono SIK yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Damasraya.



Sedangkan Kapolres Tebo AKBP Gunawan Tri Laksono dimutasi sebagai Kasubagbagwatpers bag SDM Korbrimob Polri. Posisinya digantikan AKBP Fitria Mega M.Psi, yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag Psi Biro SDM Polda Jambi.

Dalam amanatnya Kapolda Jambi Rachmad Wibowo menyampaikan ucapan terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya selama di Polda Jambi.

“Kepada pejabat baru, selamat datang dan segera menyesuaikan diri dengan tempat tugas yang baru. Saya berharap pejabat baru yang ditugaskan di lingkungan Polda Jambi, dapat mempertahankan dan meningkatkan prestasi yang sudah diukir oleh pejabat lama,” tutur Kapolda A Rachmad Wibowo.

Turut menghadiri Wakapolda Brigjen Pol Drs Yudawan R, Irwasda Kombes Pol Heru Prakoso dan sejumlah pejabat utama Polda Jambi.

Menerapkan protokol kesehatan, usai serah-terima acara dilanjutkan dengan kegiatan pisah sambut Dir Lantas, Kabidkum, Kapolres Sarolangun dan Kapolres

Tebo.(UTI)